

Solothurner Spitäler AG Schöngrünstrasse 36a 4500 Solothurn T 032 627 44 34 www.solothurnerspitaeler.ch

Marketing und Kommunikation

MEDIENMITTEILUNG

Kantonsspital Olten: neuer Leiter Gastroenterologie gewählt

Solothurn, 9. März 2022 – PD Dr. med. habil. Matthias Georg Breidert wurde zum neuen Leitenden Arzt Gastroenterologie am Kantonsspital Olten (KSO) gewählt. Er wird per 1. Juni 2022 die Leitung von Dr. med. Bianca-Manuela Erhart übernehmen. Die Vorgängerin hat sich entschieden, eine Praxis für Gastroenterologie in der Region zu übernehmen, wird dem KSO aber weiterhin eng verbunden bleiben.

Matthias Breidert ist in Darmstadt aufgewachsen, mit Studium in Bochum und Frankfurt/M. Seine breite internistische, endokrinologische und gastroenterologische Ausbildung absolvierte er von 1992 bis 2002 an den Universitäten Leipzig und Dresden. 2001 habilitierte Matthias Breidert zum Thema Leptin.

Von 2002 bis 2017 war er als Chefarzt, zum Teil auch als Ärztlicher Direktor internistischer und gastroenterologischer Kliniken tätig. Der Weg führte ihn über Kehl am Rhein und Baden-Baden (Lehrkrankenhaus der Universität Heidelberg) an die Kliniken im Naturpark Altmühltal nach Bayern (Lehrkrankenhäuser der TU München) vor den Toren von Ingolstadt. Von 2017 bis zuletzt leitete Matthias Breidert die Abteilung Gastroenterologie und Hepatologie am Stadtspital Waid. Er tritt seine neue Stelle als Leiter Gastroenterologie per Juni 2022 an.

Matthias Breidert ist ein ausgewiesener Experte auf dem ganzen Gebiet der Gastroenterologie und beherrscht die endoskopische Maximalversorgung. Er publiziert regelmässig in den wichtigen Fachzeitschriften (peer-reviewed) als Erst-, Letzt- oder Co-Autor, ist Beirat und Gutachter verschiedener Journals und Fachexperte viszeralonkologischer Zentren der Deutschen Krebsgesellschaft für Darm, Magen- und Pankreaszentren.

Seit 2019 ist Matthias Breidert Vorstandsmitglied (AIM) der Schweizerischen Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin (SGUM) und seit 2021 Kursleiter, was auch in der Weiter- und Fortbildung für die Innere Medizin am KSO ein grosser Gewinn ist. Er ist als Facharzt für Innere Medizin, Gastroenterologie, Endokrinologie und Diabetologie schliesslich Mitglied der für ihn wichtigen Schweizer und Deutschen Fachgesellschaften.

Zusätzlich zu den mannigfaltigen Aufgaben in der Klinik engagiert sich Matthias Breidert in der universitären Ausbildung ausländischer Gastroenterologen (Daressalam Tansania, Dhulikhel Nepal, Pristina Kosovo). Diese übt er in seiner Funktion als stellvertretender Vorsitzender der Gastroenterology Foundation e. V. in München (DE) aus. Seinen Lehrverpflichtungen geht er an der TU München nach.

Matthias Breidert ist seit 30 Jahren verheiratet und hat drei Kinder.



Da seine Vorgängerin Bianca-Manuela Erhart ihre neue Praxis bereits vor dem Eintritt von Matthias Breidert übernehmen wird, wird die Bevölkerung in der Region gastroenterologisch von Dr. med. Maria Pagkali, Oberärztin mit besonderer Verantwortung und dem Team von Prof. Dr. med. Radu Tutuian, Chefarzt Gastroenterologie/Hepatologie Bürgerspital Solothurn, bestens versorgt. Einmal mehr bewährt sich die gute Zusammenarbeit zwischen den soH-Spitälern.

Die Spitalleitung dankt Bianca-Manuela Erhart für ihr Engagement in der Weiterentwicklung der Gastroenterologie zu einem zentralen Behandlungsangebot der Inneren Medizin am Kantonsspital Olten.

Weitere Auskünfte: Sandra Lambroia Groux, Direktorin Kantonsspital Olten, T 062 311 41 42

Bild zVg